

# Spende an den Klöcher Kindergarten

Im Rahmen des Klöcher Winzerzuges haben das Weingut Gschaar aus Gruisla und Stammgäste sowie die Klöch-Fans Peter Meraner und Günter Mudrynetz aus Hall in Tirol einen Wagen zum Thema „Münzprägung“ gestaltet. Die Besucher des Winzerzuges konnten sich als Erinnerung selbst einen „Klöcher Guldiner“ prägen.

Als Dankeschön für die Münze wurden die Besucher um eine Spende für den Kindergarten Klöch gebeten. Somit konnten insgesamt 1.000 Euro an Spenden gesammelt werden, die kürzlich dem Kindergarten Klöch für weitere Spiel- und Lernutensilien übergeben wurden.



Scheckübergabe von C. Gschaar an die Kinder.

# Rasche Hilfe des LC Veste Riegersburg

Projekt- und Wintersportwochen sind ein fixer Bestandteil des schulischen Lebens. Für manche Eltern, ganz besonders für Alleinerziehende, stellen die dadurch anfallenden Kosten eine große finanzielle Belastung dar. Um auch solchen SchülerInnen die Teilnahme zu ermöglichen, überreichte der LC Veste Riegersburg Präsident Mag. Norber Lipp gemäß dem Club-Motto „Sprungbrett ins Leben“ den Schulleitern Dir. Wolfgang Weiß (NMS Ilz), Dir. Franz Kern (NMS Riegersburg) und Dipl.Päd. Gabriele Reithofer i.V. des Schulleiters (NMS Sinabelkirchen) je 1.200 Euro Spende für diesen Zweck.



Präs. Mag. Lipp (2.v.r.) übergab den Scheck.

# Miteinander in Vielfalt an der VS II Feldbach



Inklusionssportfest der VS II mit Ehrengästen, allen voran LSI Dipl.-Päd. W. Pojer.

Das Interkulturelle Fest, vor Kurzem veranstaltet vom Mobilem Interkulturellen Team (MIT), der Schulpsychologischen Bildungsberatung des Landesschulrates für Steiermark und der Volksschule II Feldbach, war ein voller Erfolg. Trotz vieler unterschiedlicher Herkunftsländer mit ihren Kulturen und Sprachen wird das „Miteinander“ an der Volksschule II großgeschrieben. Gemeinsam wurden verschiedenste Spezialitäten nahe und ferner Länder verkostet, man plauderte, sang und tanzte miteinander. Vor allem die Ehrengäste, darunter Landesschulinspektor Dipl.-Päd. Wolfgang Pojer, Vize-Bgm. Rosemarie Puchleitner sowie Dipl.-Päd. Sabine Macher (Fachkoordinatorin für Inklusion) tanzten gemeinsam den Sirtaki.

# Superstar Steirischer Kren g.g.A.

Die Qualifizierungsagentur und der Verein Steirischer Kren g.g.A. haben im Rahmen des von der EU und vom Land Steiermark geförderten Projekts „Flagship Products“ zur Studienreise rund um das steirische Leitprodukt „Kren“ in die Südoststeiermark geladen.

Der steirische Kren ist der heimliche Superstar der heimischen Küche. Rund 99 Prozent der österreichischen Ernte kommen aus der Steiermark. Grund genug, dem Leitprodukt mehr Aufmerksamkeit zu widmen. Die Reise führte Krenproduzenten sowie deren Vertreter, Tourismusvertreter und weitere Gäste, welche eine wichtige Rolle im steirischen Kren-Anbau spielen, nach Mettersdorf am Saßbach, wo die größte Kren-Anbaufläche der Ost- und Südoststeiermark liegt.

Bürgermeister Johann Schweigler und der Obmann vom Tourismusverband Saßtal, Peter Jöbstl, begrüßten die Gäste. Gemeinsam mit dem Obmann des Vereins Steirischer Kren g.g.A. Martin Kern wanderte man den Sarossa-Kren-Erlebnisweg.

Nach einer Verkostung von Krengerichten ging es nach Studenzen zum Krenbetrieb der Familie Tappauf, die durch ihre Kren-Lagerhallen führte und Landmaschinen präsentierte, welche für den Kren-Anbau und die Ernte notwendig sind.



Die Teilnehmer an der Studienreise waren vom steirischen Leitprodukt Kren begeistert.



Werbung